

SZ 13.10.18

## Suchthotline wirbt um Ehrenamtliche

**Sendling** – Die Suchthotline München sucht dringend weitere ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Um seine Arbeit vorzustellen und persönliche Kurzberatungen zum Thema Sucht anzubieten, veranstaltet der Trägerverein an diesem Samstag, 13. Oktober, und am Sonntag, 14. Oktober, von 14 Uhr an Tage der offenen Tür. Dabei erfahren Besucher unter anderem, wie die Ausbildung zur Beratung aussieht. Auch eine Kunstausstellung mit dem Titel „Zwischen den Stühlen“ ist an der Albert-Rohaupter-Straße 19 zu sehen. S